

Nota de último minuto N° 0040

Lanzamiento Primer Simulacro por posible erupción del Volcán Cerro Machín

Hoy en la Gobernación del Tolima se realizó la apertura al simulacro por erupción del Volcán Cerro Machín que se llevará a cabo el próximo 9 y 10 de abril de 2014.

El objetivo general del ejercicio es fortalecer la capacidad del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- ante una erupción del Volcán Cerro Machín en el departamento del Tolima, a través de la recreación de escenarios de respuesta, instalación de salas de crisis, evacuación de los habitantes en zona de riesgo y activación de los planes de continuidad de las administraciones municipales.

En el simulacro participarán once (11) municipios del departamento del Tolima: Cajamarca, Ibagué, Suárez, Flandes, Coello, Espinal, El Guamo, San Luis, Rovira, Valle del San Juan y Saldaña. Todos ellos trabajarán bajo una hipótesis de un proceso eruptivo del Volcán Cerro Machín de acuerdo a los posibles escenarios de riesgo, producto de los procesos de estudio y monitoreo de este volcán que se tienen por parte del Servicio Geológico Colombiano,

Del orden nacional, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- mantendrá activa la Sala de Crisis Nacional y acompañará la coordinación de todo el ejercicio. De igual forma, participarán el Ministerio de Salud, Ministerio de Comercio, Ministerio de Defensa Nacional, Industria y Turismo, Ministerio de Educación, Ministerio de Transporte, MinTIC, Parques Naturales, Defensa Civil Colombiana, Cruz Roja Colombiana, Dirección Nacional de Bomberos de Colombia, Ejército de Colombia, Policía Nacional, Aeronáutica Civil, IDEAM, Fuerza Aérea Colombiana y Ecopetrol.

El simulacro iniciará el día 9 de abril de 2014 a las 10:00a.m., manteniéndose durante 12 horas continuas con evacuaciones y varios escenarios distribuidos en los once municipios hasta que las entidades técnicas indiquen que (en el marco del ejercicio) es seguro retornar.